

No. 1021

田中首相訪米の旅

日米首脳会談出席のため米国入りした田中首相は7月31日ホワイトハウス内の南庭でニクソン大統領の盛大な歓迎をうけました。

大統領とともに閲兵を始めた田中首相は有名な汗かきのうえに30度を超す暑さのためポケットから大きなハンカチを出して何度も汗をふいています。

今回の日米首脳会談は二国間でさし迫った懸案がなかったため初めて視野を世界に広げ、世界情勢の中での日米関係に重点が置かれました。

「日米両国がそれぞれ世界の平和と繁栄のために、あらゆる可能な分野で協力していく」ことを強調した共同声明。

どうやら日米関係はまた新たな段階を迎えたようです。

真 夏 の 狂 宴

連日、うだるような暑さに水銀柱や不快指数は上りっぱなし、暑い夏の盛りだ。

代々木公園では“ふり～ばる'73”の屋外企画に若者たちの人気が集中、真夏の日射しも何のその、熱気の中で夏を楽しんでいる。

房総三浦海岸はどこへ行っても人の波、8月最初の日曜日は100万人を越す人々が海を占拠した。後楽園球場で行われた都市対抗野球では激しい応援合戦がくりひろげられた。

華やかさと、熱気が真夏を演出しているようだ。